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En I:ontevideo , a primero de .m:-.rzo de mil novecientos 

c1.· renta y cinco , sien.do las 18 y 40 hQras, con 1'"' si -

t encia de sus miembros señores /1rqt Q J os .iazzara -e?l-

1 1 Presidencia - ,Fernando üarci a , aria . 1t·arachio de 1 

elly ,Mario.Bula , 1ng2 J uan B. Maglie. , rq_tg Reman F.r _a

nedo Siri y el dministr~ or de los Hoteles y Ca ino~ 

¡Mu.nic i pales , don Carlos Bu la Disna,se r une el Co1 · t 
1 

Ej ecutivo de Fiestas para tratar los siguientes sun os~ 

¡ - ---~ued" aprobada el acta.de la sesi6n anterior,en j 

virtud de no habers {ormulado observacion~s . -~-----

----El senor Pr sidente Manifiesta que est de ~cuerdo 

con las consideraciones expuestas en la ~lti sesió 

rr. aJ,iza a , res ecto a lrs invitaciones cordada~ 

los bailes d 1 Te tro Sol!s . -~ntiende que en la pr6-

xima. temporada debe encargcrse . una Comisión Esp . 
• la~ funciones de.e~iudiQ y contralor para 1 entr 

de dich s invitaciones quedando la Me a con un 

'limitado de ell:?.s a fin de c6nte.mplar 1~s itu 

impr vistas y urgentes q e se p¡ nte .-Tan in r 

conveniente quª.la invitaci n llevara el no br y 

apellido d l persona a quien se le conced a fin 

poder,en cu lquier mom to,identi:ficar a los port ... 0 

res de s mis s,e; indo ü pre e taci6n d 1 re 

pectivo co r b te.~ 

/ . 



//o El seior i'2.g].i a di ce que-sería interesante 

conocer el porcentaje de entrad s de fav cor... respec-

to a las pagas .- consej a que en el moment o oportuno , 

' cus.ndo aminore la i ntensida de l as actividades del 

Com.it~, se efectúe e te contralor.--~=--------------

----Entra a Sala el señ@r Batlle P eheco.----- ----- -

----La Mesa se muestr. partidari a que el servicio de 

sillas dur illte l a proxima "Semana Criolla.U se realice 

por admi nis:traci6n ,en virtud de que el Comit~ dispone 

de elementos para hacerlo .-Se ha hecho una propuest~ 

de $3 . 0GO . o , mejorando en $300 . oo la ofer · del afio 

anterior , p rala concesi6n de ese servicio , pero hecho 

los cálculos permiten asegurar ,que en el peor de los 

casos,se sobrepasari facilmente la SU!D.él. of~ecida.----

En efecto,1a capacida de p coy pla teas se est·

ma en 2000 a $0. 40,forman un total de 800 .oo ;SOOO le 

calida es de $0. 20 forman $1.000ooo. - En total $1. 800000 

Reduciendo este rendiraiento diario en un 50% se 

llega a $900000 y siendo 8 los espec culos , ascender! 

a un tot 1 de . 7.200.00.-Los gastos del personal los 

calcula en ·800. 00 durante la semana . - uedar!a pues, 

un saldo aproximado de $6.400. oo . -----------------

En vist de tales m•nifestaciones , se resuelve qu 

ic o servicio se efectde por Administraci6n.--------

----La e a da cuent que existe~ interesados en real~-

// 
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// zar el s~rvi ci o de restaurant y bar , en la nsema.na . \ 

. 1 

Criol a" , con intenciones de mej orar la presentaci n 

de l a enramada y ofrecer algo mas e nf'ortable. -----

Sobre el particular se cambian ideas , lle dose 

a la conclusión de que s er!a mas conveniente y - que 

garantizar a un trabajo prolijo , disponer la construc

ci6n de dicha enramada por cuenta del Comit~.-Las 

de.aás instal aciones , luz el~ctrica, ~ corriente , etc. 

ser ande cargo exclusivo del concesionario. - En s 1 

bases del llamado a licitaci6n 

esL~ el usula.- - --------------

deber incorporarse J 
--------------------

----En cuento a la obtenci6n de permisos para la ven

tP. de helados , conf'ituras y e1aboraci6n y venta de 

churros , se resuelve lle.mar licitaci6n p~blica,est~-

bleci ndose en las condiciones sobre elabora ci n de 

chmrros , que el loc~l que se utilice~~ ello deber 

ser co~stru do de acue~o con el . cr6quis y memoria 

descriptiva qu~ deber merecer la aproba~i6n de Co 

mit~ Ejecutivo.-----------=~-----------------------

----Cono a to _or el Co ·t lo re-

ferente a 1ª- contribuci n acordars rae operar 

a la realizaci6n de la fiesta de la Vendimia en 

Paz, el s efl.or Presidente manifi sta. qu conjunt ent 

\ co el se101· Batlle Pacheco h b' conv r ad 

ni o en prin ipio,p r o et rlo a co siuer ci~ e 

//. 
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// Co · t~ , que la ~urna podr!a fijarse en $300 . 00 para 

solventar los g~stos de di_cha fiesta y $200 000 para 

., 

ser djudica os en premios , -----------------------

e re~uelve a rob r la pro osici n que se formu1a o 

----La esa desea ue el señor Buel a'Diana se sirva 

expresar .la forma @n que se proceder a liquidar e 

pago -de las orquestas 6bile y Pellejero , cuyas ' .ctu -

' 1 
. . 

c~ones vencieron aye.r.-----------------------------
El- sef1or Buela Diana, manifiesta que pr_imera.mente 

desea referirse al pago de las dos a ctuaciones del 

113- llet" ; ctory en el Parque Hotel-y Carrasco . -

Propone que de las 'entradas brutas obtenidas se 

abonen esos gastos y en el caso de qµe no se cubrie 

ran los cachets , se har cargo de la diferencia la 

dm1nistraci n de Hoteles.-

Se prest conf'ormid~d Q las ffiel.nifestaciones del , 

se·or Buela Diana.---------------------------------
---.... T in se refiere a los espec~culos del B ~lle 

' Quintana en el Tajamar. -----~--~------~-----------
Para el caso de que 1~s entradas no cubrieran- 1 s 

g a stos de las construcciones realiz rse y los g ~s 

tos gener les,el d~ficit ser. cubie~to en un 50% de 

cada parte.-

El. se ·or Presidente m.snifiesta que el costo ca1 

Cl!la o por el IngQ Tournier para la construcci~n de 
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// •tablado sobre el Lago del Tajam.ar,ascender:!a a u.oos 

: 1.000. oo,pero que , a fin de economizar , se habr!a recu

rrido a los materi ales usados provenientes del tingl -

do hecho en el Pueblo Sa tiago V quez p~ra la. actua

ci6n del B l l et Victory.-- - ---------------------~- - 

--- -Se habla tambi n respect.o a la conveniencia,q_ue 

-,en la próxima temporada cu..~ndo se contraten atraccio~es , 

se teEga en cuenta la actuación en lugares c~ntricos 

donde el p lico puede . disponer d~ in~ediato de mediqs 

de locomoci n , que es precisamente lo que no ocurre 

en el ·.1·eatro !.unicipal de Verano.-------------------

¡----El se1or Buela Diana,desea contest pregunta 

que se le había formulado res ecto a la forma de li

quidaci6n y ~a.go de L~s orquestas N~bile y Pellejero, 

proponiendo que sea por p rtes igu les.--------------

Sobre el p rticular se origina un extenso debate 

respecto a la utilizaci6n y ve jas obtenidas con l 

contr-tación de dichas orquestas.-

En vista de no concretarse ninguna f~rmula y como 

se es tratando una cuesti n liada estrech nte a 

los intereses de ambos organi os ue a su v z lo s~ 

trui con la Intendencia ll'unicipal, podr!a ser pl nte d 

al señor Intendente a fin de que determin lo que es 

ti e conveniente.-

si .ueda r uelto.---------------- - - -----------

11. 



11. ----De a uerdo con lo d "spuesto en 1~ sesm n anteriqr 

de trat_r en ésta lo relacionado :con el apor~e del 

Comit a los festejos q ue se programan en ei Puerto 

de1 Buceo,luego de un cambi o de opiniones sobre e 

' estado de las fin • zas , se-resuelve autorizar la inver-

si6n has a l a cantidad de$ 650. oo para responder -dll 

' pago de los gas os que se ori inen por tal conce to.-

No siendo ara mas el acto se levanta la s esi<3'n a 

las 20 
, . 

y 55 hor~s .--~--------- --------------- -----

tg Jo 
Presi 

-. 
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